



～どんぐりコーチから～

玉諸保育所のお友達元気にしてるかな～(^^)／どんぐりコーチ・やまコーチはすごく元気です！お外で走ったり、ボール遊びしたり、運動が大好きなお友達がいっぱいいて嬉しかったです！パチパチキャッチやアクションキャッチ、足でボールタッチ、ドリブルなど色々な技にチャレンジしたのを覚えているかな？一生懸命あきらめない気持ちでひとつひとつの技を何回もやってみて、「できたー！！」とコーチに言いに来てくれたよね！みんなのお顔が輝いていました！

～先生から～

記入者 小野 先生

コーチの方が優しく親しみやすい雰囲気、こどもたちは緊張することなく楽しんでいました。様々なボールあそびや体の動かし方お知ることができてよかったです。

記入者 芦澤 先生

普段あまりサッカーに興味を持っていない子どもも一生懸命にボールを追いかけて楽しんでいる姿が印象的でした。私自身も一緒に参加し楽しむことができました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会